
 

Hallo Magda &Team..  

Wir melden uns mit einer 

erfreulichen Nachricht -Totos 

Blutwerte sind nach 6 Monaten 

Behandlung wegen der 

Leishmaniose sehr sehr gut! 

Wir können die Tabletten 

absetzen! Wir freuen uns riesig, 

dass er sich so gut erholt hat, 

er hat jetzt 21 Kilo und ist ein 

richtig aufgeweckter, süsser 

Schlawiner. Wir waren in den 

Ferien am Lago Maggiore und 

Lou und Toto waren live dabei. 

Hat super funktioniert sogar 

auf Waldwegen ohne Leine! 

Einzig Toto ist ein wenig 

unsicher wenn er an der Leine 

ist und ein anderer Hund auf 

ihn zukommt - dann bellt er … 



aber was soll ich sagen - das bekommen wir mit viel Übung sicher hin. 

Denn alles andere funktioniert super! Die Leute sind erstaunt wenn 

sie hören das wir ihn erst ein halbes Jahr haben weil er ab Leine auf 

rufen sofort kommt .Mit Lou klappt es auch sehr gut . sie ist ein 

wahrer Goldschatz! Also Liebe Leute die noch überlegen -Adoption ja 

oder nein – ich würde und werde nur noch Hunde adoptieren! Wir 

haben es noch keinen Tag bereut! Magda, ich darf die Fotos deiner 

Hunde gar nicht zu lange anschauen ;-), sonst würde ich schwach 

werden ;-) Ganz liebe Grüsse Familie Rohner aus St. Margrethen. 


